

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

يعلن بنك البحرين والكويت ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	17 سبتمبر 2020	التاريخ
Company Name	بنك البحرين والكويت ش.م.ب. Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C	إسم الشركة
Trading Code	BBK	رمز التداول
Subject	إعلان عن تحويل الأرباح النقدية المترجمة لدى بنك البحرين والكويت ش.م.ب. إلى شركة البحرين للمقاصة Transfer of Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. Unclaimed Dividend to Bahrain Clear	الموضوع
Material Information	<p>التزاماً بتعليمات بورصة البحرين وبناء على قرارها رقم 3 للعام 2020م، قام بنك البحرين والكويت ش.م.ب. بتحويل جميع الأرباح النقدية المترجمة وغير المستلمة من قبل المساهمين للسنوات السابقة ولغاية السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2018م إلى صندوق الأرباح النقدية المترجمة والذي تتولى إدارته شركة البحرين للمقاصة التابعة لبورصة البحرين، والتي ستتولى أيضاً مسؤولية دفع الأرباح النقدية المترجمة للمساهمين المستحقين لها.</p> <p>وعليه نرجو من المساهمين الكرام الذين لم يستلموا أرباحهم للسنوات السابقة ولغاية 31 ديسمبر 2018م والراغبين باستلام الأرباح المترجمة من شركة البحرين للمقاصة، فتح حساب مساهم لدى الشركة بحسب متطلباتها، ومراجعتها بدلاً من السادة شركة كفين تكنولوجيز (البحرين) ذ.م.م والمعروفة سابقاً بشركة كارفي فينتك ذ.م.م بحسب التفاصيل أدناه:</p> <p>شركة البحرين للمقاصة مرفأ البحرين المالي- مدخل المرفأ- الطابق الرابع، ص.ب. 3203- المنامة، مملكة البحرين هاتف: (+973) 17108833 البريد الإلكتروني: registry@bahrainbourse.com</p> <p>علماً بأن الأرباح النقدية للسنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2019م والتي تم توزيعها بتاريخ 12 أبريل 2020م فقط ستكون متاحة للاستلام لدى السادة شركة كفين تكنولوجيز</p>	المعلومات الجوهرية

ملاحظة: تتم طباعة وإرسال هذا النموذج على الورق الرسمي للشركة المدرجة



	<p>(البحرين) ذ.م.م بحسب التفاصيل أدناه لغاية تاريخ 11 أكتوبر 2020م، وسيتم تحويلها بعد ذلك التاريخ لحساب شركة البحرين للمقاصة أيضاً:</p> <p>مسجل الأسهم: شركة كفين تكنولوجيز (البحرين) ذ.م.م مكتب رقم 74، الدور السابع، برج الزامل، مبنى 31، طريق 383، مجمع 305، المنامة- مملكة البحرين هاتف: (+973) 17215080 فاكس: (+973) 17212055</p> <p>Reference to Bahrain Bourse Board Resolution No 3 of the year 2020 in respect of establishment, maintenance, supervision and management of Investors' protection Guarantee Funds (Amanat), and cash dividends distribution of public shareholding companies dated 4 May 2020, Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. was requested to transfer the unclaimed cash dividends up to the financial year ending 31 December 2018 to Bahrain Clear (BHC) account.</p> <p>As such, we urge Bank of Bahrain and Kuwait's shareholders to liaise with Bahrain Clear in order to open a shareholder account and collect their dividend (up till 31 December 2018) as per Bahrain Clear requirements instead of M/s KFIN TECHNOLOGIES (BAHRAIN) W.L.L (formally known as Karvy Fintech (Bahrain) W.L.L). Below is Bahrain Clear details:</p> <p>Bahrain Clear Bahrain Financial Harbour Harbour Gate, Level 4, P.O. Box 3203, Manama, Kingdom of Bahrain Telephone: (+973) 17108833 E-mail: registry@bahrainclear.com</p> <p>Further, regarding the dividends for the financial year ending 31 December 2019 that was distributed on 12 April 2020, kindly note that it will be available for collection by the Bank's shareholders at M/s KFIN TECHNOLOGIES (BAHRAIN) W.L.L as per the below details (up till 11 October 2020 only) and after the aforementioned date it will be transferred to Bahrain Clear (BHC) account maintained with Central Bank of Bahrain as well.</p> <p>Share registrar: M/s KFIN TECHNOLOGIES (BAHRAIN) W.L.L Office 74, 7th floor, Al Zamil Tower Building 31, Road 383, Block 305 Manama, Kingdom of Bahrain Telephone: (+973) 17215080 Fax: (+973) 17212055</p>	
<p>Impact on Financial Position</p>	<p>لا يوجد None</p>	<p>الأثر على المركز المالي</p>

ملاحظة: تتم طباعة وإرسال هذا النموذج على الورق الرسمي للشركة المدرجة

Previous relevant disclosures (if any)	لا يوجد None	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)
--	-----------------	----------------------------------

Name	السيدة عبيد سوار Ms. Abeer Swar	الإسم
------	------------------------------------	-------

Title	مساعد أمين سر المجموعة Assistant Head of Group Board Secretariat	المسمى الوظيفي
-------	---	----------------

Company Seal ختم الشركة	Signature التوقيع
	

ملاحظة: تتم طباعة وإرسال هذا النموذج على الورق الرسمي للشركة المدرجة